

# El Alcalde de Móstoles mantiene la reunión trimestral con las Asociaciones de Vecinos Coordinadas

**Fecha de publicación:** 18/10/2016 0:00

## **Descripción:**

- **David Lucas agradeció el buen tono de la reunión y destacó ante los presentes la participación permanente en los diferentes ámbitos de la ciudad que realizan las asociaciones de vecinos coordinadas con el objeto de buscar soluciones a los muchos problemas y necesidades del municipio.**



El alcalde de Móstoles, David Lucas, mantuvo en la tarde de ayer la reunión trimestral con la Junta Directiva de la Asociaciones de Vecinos Coordinadas de Móstoles. El objetivo del encuentro ha sido el de estrechar los lazos de colaboración entre la institución y la asociación en beneficio del bienestar de los vecinos y vecinas del municipio

En la cita también estuvieron presentes la concejala de Empleo, Desarrollo Económico y Nuevas Tecnologías, Jessica Antolín, el concejal de Hacienda y Patrimonio, Javier Gómez y la concejala de Obras, Infraestructuras Mantenimiento de Vías Públicas y Festejos, Noelia Posse.

Durante la reunión se trataron diferentes temas, entre otros, las deficiencias en iluminación en determinadas zonas de la ciudad, derivadas del contrato en vigor y la auditoría energética realizada en la legislatura anterior, las inversiones y mejoras que se están realizando en los Colegios, el esfuerzo económico realizado en materia de Servicios Sociales, la situación del Hospital Universitario, el colegio público y el Centro de salud en el PAU-4, las ordenanzas fiscales, las posibles infraestructuras y equipamientos a incluir en el Plan Prisma 2106-2019, las infraestructuras pendientes de realizar y las previsiones sobre el Cuartel de la Guardia Civil.

Además de trasladar diversos asuntos de interés para los mostoleños, como la situación económica del municipio y de posibles futuras inversiones a realizar en el municipio

Asimismo, el primer edil comunicó a los vecinos las últimas actuaciones llevadas a cabo desde el Consistorio. Entre otras destacó la aprobación del proyecto de las nuevas Ordenanzas Fiscales, que tienen por objetivo disminuir la carga fiscal de

los contribuyentes que disponen de menos recursos, así como mantener las ayudas aprobadas en el año anterior.

David Lucas agradeció el buen tono de la reunión y destacó ante los presentes la participación permanente en los diferentes ámbitos de la ciudad que realizan las asociaciones de vecinos coordinadas con el objeto de buscar soluciones a los muchos problemas y necesidades del municipio.

Según el Alcalde, "muchas veces estas soluciones no llegan debido a la pésima herencia económica recibida por parte del equipo económico anterior, tanto en la deuda financiera, en la deuda derivada del pago de las expropiaciones realizadas en estos últimos años, así como la deuda acumulada del IMS. Son muchos los proyectos que hay encima de la mesa, muchas las mejoras que hay que acometer y estamos trabajando en esa línea y vamos a seguir trabajando para conseguir una ciudad donde los espacios de convivencia sean mejores, donde haya más justicia social, con empleo de calidad y donde la sostenibilidad sea un elemento de referencia".

Por último, Lucas transmitió a las Asociaciones de Vecinos su disposición en trabajar en conseguir en un modelo de participación en la que todos tengan posibilidad de ofrecer propuestas para colaborar en las políticas de la ciudad.